



2017年10月27日 金曜日 (平成29年)

きょうは何の日 文字・活字文化の日、県と豪州クイーンズランド州が姉妹提携(1984年)

埼玉新聞社 〒331-8686 さいたま市北区吉野町2-282-3

Advertisement for 'Kinamon' (金紋 世界鷹) sake, featuring a bottle and text about its quality and awards.

Advertisement for '川口にコンブチャ店' (Kawaguchi Kombucha Shop), highlighting their coffee and kombucha products.

- 4 カルソが費用の請求検討
12 大宮東高生が「集団行動」
18 災害時の下水道復旧訓練
19 研修医の準強姦無罪判決

Advertisement for 'Ail Group' (アイルグループ) celebrating their 50th anniversary.

Weather forecast table for Saitama Prefecture, showing conditions for various cities like Maebashi, Maeda, and Maebashi.

Advertisement for 'Pink Ribbon' (ピンクリボン) campaign by Toda Medical Group, promoting breast cancer awareness.

いじめ認知数が2倍

県内9258件定義細分化

問題行動・不登校調査

文部科学省は26日、全国の国公私立小中高、特別支援学校が対象の2016年度問題行動・不登校調査結果を公表した。調査によると、県内の国公私立学校でのいじめ認知件数は9258件。前年度(4754件)に比べ、約2倍増加した。

Table showing the number of bullying cases and absenteeism in Saitama Prefecture from 2012 to 2016.

認知の基準が平準化されていらない。いじめはどの学校、クラスにも起こり得ると考

え、適切な認知を進めるよう、学校や市町村教育委員会に繰り返し伝える」としている。

いじめ対策について、小松弥生県教育長は26日の定例会見で「子どもたちが地域の大人に相談できるよう、コミュニティスクールを造る手助けをしていく。またスクールカウンセラーなどの配置も増やしたい」と話した。

不登校者数は前年度比40人増の8417人だった。全国的に2016年度のいじめ認知件数は軽微なものも増加傾向にあると文科省方針も

あり、前年度から小学校で1.5倍に急増。全体で9万8676件増(43.8%増)の32万3808件と過去最多を更新した。心身に大きな被害を受けると、いじめ防止対策推進法で規定する「重大事態」は374校で400件(86%

対象の児童2人から聞き取りをし、一方が苦痛を感じている場合はいじめと認知する。文科省も今回の調査から、けんかやふざけ合いなど以前まではトラブルとして対処されていたケースも事情によってはいじめと認めるようになって

いる。しかし認知件数は都道府県によって大きく異なり、最も多い京都府とは約8倍の

増加している。県は16年5月、学校によって判断基準にばらつきがあることから「児童生徒間のトラブルに係る事例」を25項目に

わたり示した。

例えは児童同士のけんかの様子を知った第三者から「いじめ」と件数の増加を肯定的に受け止めている。

認知したいじめの96.8%は既に解消し、3.1%が解消に向けて取り組み中。県生徒指導課は「いじめの初期段階で積極的に認知すれば、解決に向けて歩みを進められる」と件数の増加を肯定的に受け止めている。



秩父ミュージックパーク

雲海 盆地に出現

秩父地域で26日に雲が海のうに見える「雲海」が発生した。秩父市と小鹿野町に広がる秩父ミュージックパークの展望台には、早朝から約20人駆け付け、秩父盆地に広がる絶景をカメラやスマートフォン(スマホ)で収めた。雲海は山間部などで、地表が熱を放射して温度を下げ、放射冷却によって発生す風が吹かずに冷えた空気

あすから臨時バス

が盆地にたまり続け、空気中の水分が霧になると、高い場所からは雲海が見られる。春と秋の日の出から数時間が発生しやすく、雨の降った翌日が晴れ、夜明け前の湿度が100%に近いほど出現率が高い。西武観光バスは28日から11月26日までの土日や祝日の午前6時半に、西武秩父駅から同パーク展望台入口までの早朝臨時急行バスを往復運転する。運賃は片道250円。展望台駐車場付近にある多目的ハウスでは「都心から近い雲海スポット秩父 雲海写真展」も11月26日まで開催されている。(桜井和憲撮影、記事)

Advertisement for '現職の吉田氏が4選へ出馬表明' (Incumbent Yoshida announces 4th re-election), featuring a photo of Yoshida Nobuhisa.

来年1月28日に投票される本庄市長選で、現職の吉田信解氏が26日、4期目を目指して無所属で立候補する

Advertisement for 'さきたま抄' (Sakitama Shō) featuring a photo of a young man and text about a sports event.

Advertisement for '47行政' (47 Administration) website, providing information on local government services.